

design



Ornamental

Mit seinem Label Feelfelt – einem fairen, ökologischen Teppichprojekt – macht sich der Berner Künstler und Filzteppichhändler Filip Haag seit Jahren stark für die traditionelle Technik der Shyrdak-Herstellung in Kirgisistan. Nun hat er für die Kunstwerke aus Filz einen Sieg errungen: Die Unesco hat die Shyrdaks als immaterielles Weltkulturerbe in ihre repräsentative Liste aufgenommen.

Die neuste Kollektion ist ab dem 27. November bis zum 1. Dezember 2013 an der Interior-messe «Neue Räume 13» in Zürich ausgestellt.

www.feelfelt.ch

